

“Es preciso comprender que no fué producto de un milagro que vencieramos en jornadas tan difíciles como la de Noviembre del 36 y Marzo del 37. Como en aquellos instantes, hoy tenemos que poner todos los recursos en tensión hasta que crujan nuestros nervios y estalle el sacrificio.”
(Del reciente discurso del camarada Jesús Hernández)

Arrojemos de nuestro lado a los vacilantes, a los cobardes, a los traidores

El pueblo quiere resistir y luchar por su independencia, hasta la victoria total

Por la defensa de la Patria en peligro, de las conquistas revolucionarias del pueblo. Trabajadores, antifascistas: ¡EN PIE!

Un solo emboscado en la retaguardia

Al objeto de examinar la situación de nuestra provincia, con referencia a los últimos acontecimientos, se reunieron ayer el Comité Provincial del Partido Comunista y los delegados de nuestras Comarcas.

Todos ellos, a través de un sintético informe, pusieron de relieve la realidad vital del pueblo valenciano ante los ataques de los invasores, el entusiasmo que anima a los obreros, a los campesinos, a toda la población laboriosa, y la firme, decidida voluntad expresada rotunda y reiteradamente de continuar aportando esfuerzos y sacrificios a la lucha hasta la victoria absoluta y de oponerse resueltamente a cuantas maniobras vergonzosas intentaran los cobardes, los pusilánimes, los vacilantes de siempre, para cruzarse en el camino del triunfo y de las libertades populares con componendas y pactos que constituirían una ignominia y una derrota para el proletariado y los antifascistas españoles.

Contra todo intento de compromiso hábil de levantarse y se levantará—como antea—y lo hizo, y de manera impresionante en Barcelona—el pueblo español.

De las intervenciones de casi todos los delegados destaca un hecho que queremos señalar y comentar para que, con la urgencia y la energía debidas, se tomen las medidas oportunas. Se trata de los EMBOSCADOS.

En los pueblos de la provincia coexisten a existir un verdadero mal estar ante la presencia de elementos que se sustraen al cumplimiento de deberes sagrados, como el de la defensa de la patria y de la Revolución.

Con este espectáculo bochornoso e indignante hay que terminar.

Algunos conocemos las órdenes emanadas en este sentido por el ministro de la Gobernación y por el comandante gobernador civil. Sin embargo, por los Consejos Municipales, no se obra con la rapidez y la entereza necesarias.

Es preciso que de una vez sea el propio pueblo quien imponga el que estos miserables sean incorporados a filas, exigiendo que se tomen medidas tajantes, como se ha hecho en Buzagosa, y haciendo la vida moral y materialmente imposible a los emboscados.

Hay que lanzarse inmediatamente a la acción práctica contra esa parte nefasta de la equitativa columna.

Hay que terminar con los que escarmentan su tributo a la causa del pueblo.

En la retaguardia no debe quedar, en el plazo de pocos días, ni un solo emboscado.

Los Consejos Municipales, cuyos miembros tienen en este caso doble responsabilidad—la de autoridad y la de representantes de partidos y organizaciones—, tienen la palabra.

Para ser oportuno indagar por qué parte de biribiriqueo a unos meses, robustos y fuertes, se les ve ahora decaídos de inutilidad total. Indagar y castigar a los cómplices! Los momentos presentes y nuestra propia defensa así lo exigen.

¡Un solo emboscado en la retaguardia!

La unidad, la firmeza, la decisión y la hombría de un pueblo que no quiere ser esclavo, sabrá: - : resistir y aplastar a los invasores : - :

El feroz ensañamiento de la aviación extranjera no conseguirá nunca abatir el temple recio de nuestro pueblo

Con los asesinos de inocentes no podrá haber compromisos. ¡Jamás!

Barcelona, 17.—Esta noche ha facilitado el Ministerio de Defensa Nacional la siguiente nota:

“Sin que pueda justificarse como respuesta a actos nuestros de la misma naturaleza, pues la aviación real, embebida totalmente en los teatros de operaciones, incluso se ha abstenido de contestar a las constantes agresiones aéreas que vienen sufriendo a diario casi todas las poblaciones del litoral, sin perseguir objetivos militares, que no pueden obtenerse en los puntos estratégicos de la ciudad, donde no hay entera industria de guerra ni de ninguna clase, y sólo por afán de sembrar la muerte entre personas no combatientes, la aviación fascista, que formada por aparatos italianos y alemanes y servida por aviadores militares de las mismas nacionalidades, tiene sus bases en la Isla de Mallorca, realizó anoche y hoy sobre Barcelona furiosos bombardeos que ocasionaron un millar de víctimas y destruyeron gran número de edificios.

En todos estos bombardeos se buscó

como blanco la parte más densamente poblada de la capital, y sobre ella fueron arrojadas bombas de enorme potencia.

Esta jornada es la en que la aviación fascista ha causado mayor mortandad desde que, a poco de iniciarse la guerra, comenzó sus criminales agresiones contra ciudades abiertas.

Una de las bombas, que estalló en medio de la calle, mató a casi todas las personas que formaban cola en una parada del tranvía. Otra alemana, incendiándolo, a un autobús lleno de viajeros, pereciendo despedazados o carbonizados todos ellos.

A mediodía habían ingresado en los diversos depósitos de hospitales 232 muertos y 523 heridos; pero como consecuencia del último bombardeo, verificado a primera hora de la tarde, las cifras aumentaron considerablemente, montando, al cerrarse este parte (nuevo de la noche), la de muertos a 400 y la de heridos a 800, en números redondos.

Las agresiones, que comenzaron anoche a las diez, duraron, en ese su primer período, más de tres horas, en las cuales el bombardeo fué casi inintermitido, y se repitió esta mañana, a las 7.40 y a las 10.26, y este tarde a las dos. Todas ellas se efectuaron desde una altura mínima de 5.200 metros.

Las defensas antiaéreas hicieron fuego nutrido contra los aviones, consiguiendo anoche abatir uno y esta mañana otro. Ambos cayeron al mar.—Fetusa.

El jefe del Gobierno en los lugares afectados por los bombardeos

Barcelona, 17.—El jefe del Gobierno recorrió esta tarde los lugares damnificados por los últimos bombardeos, comprobando los tremendos destrozos causados por la criminal aviación extranjera e interesándose por la organización de los trabajos de desescombro de los edificios y salvamento de las víctimas.—Fetusa.

Una nota viril del Ayuntamiento de Barcelona

El Comité Municipal Permanente ha facilitado la siguiente nota:

“El Ayuntamiento de Barcelona, ante los bárbaros bombardeos de estas últimas veinticuatro horas, en las que los aviones alemanes e italianos han asesinado gran número de niños, mujeres y viejos, entregándose a actos de salvajismo contra los más elementales principios de humanidad, por acuerdo del Comité Municipal Permanente, reunido en sesión extraordinaria, levanta su voz alentadora para decir al pueblo que el único propósito del enemigo es inducir en

la guerra, intentando desmoralizar a la retaguardia. Estos bombardeos, que no persiguen ningún objetivo militar, no han de menguar en nada el entusiasmo popular, que quiere salvar su independencia frente a la invasión extranjera.

Sepa el pueblo de Barcelona que el Ayuntamiento está llevando a cabo los trabajos necesarios para que la ciudad esté debidamente defendida, a fin de frustrar en absoluto el cobarde sistema empleado por las naciones que hacen lo que ellas llaman guerra totalitaria.—Fetusa.

EL PUEBLO PIDE: Que el Gobierno tome las medidas necesarias para poner al país, al pueblo entero, en pie de guerra.

PARTE DE GUERRA

EJERCITO DE TIERRA

EJERCITO DEL ESTE.—La intensidad de los ataques enemigos obligó a nuestras fuerzas a evacuar Caspe y Alcorias.

A la altura del kilómetro 283 de

la carretera de Alcañiz a Morella, se combatió duramente, habiendo sido rechazados todos los intentos fascistas.

En los demás Ejércitos, sin novedad.—Fetusa.

Ayer volvió a reunirse el Gobierno, tomando importantes acuerdos

Barcelona, 17.—Este mediodía, a las doce, se reunió el Gobierno, como ampliación al Consejo de ayer. Asistieron todos los ministros, presididos por el doctor Negriñ.

A las dos de la tarde terminó la reunión y se facilitó la siguiente nota:

“El Gobierno ha seguido estudiando la situación interior y exterior y ha tomado importantes acuerdos de orden militar y político.

Todos los ministros expresaron unánimemente su voluntad de seguir la lucha hasta conseguir la victoria, seguros de que en este empeño les asiste plenamente el pueblo español.

Al tratar de los bombardeos sobre poblaciones abiertas, y especialmente los que ha sufrido Barcelona, se adoptaron provisiones contra esta acción típica de terror, cuya brutalidad y cobardía está seguro el Gobierno de que sólo puede determinar en las ciudades martirizadas un designio firme de resistencia hasta vengar a sus muertos.—Fetusa.

18 de Marzo de 1871
Comuna de París

Nunca como en este año el proletariado español ha conmemorado, íntima y emocionalmente, el aniversario de aquella gesta inmortal y fecunda que fué para la clase trabajadora del mundo entero céntrica de enormes experiencias y bandera de orgullo y de lucha por su emancipación.

Con las armas en la mano, en la defensa de sus libertades y de sus conquistas revolucionarias, el proletariado, el pueblo antifascista de España recuerda—en la intensidad de estas horas de pruebas en que se juega en los campos de batalla su porvenir—la epopeya escrita en la historia de la humanidad avanzada y progresista con la sangre heroica de los mejores hijos de París.

Añoja, como entonces, un ejército de trabajadores, a quienes han franquizado las puertas los traidores del pueblo, intenta estrangular las ansias de libertad y de bienestar de las masas laboriosas y espantadas con su bota sangrienta en la lucha titánica y sin cuartel.

Nuestro pueblo tiene presente la experiencia de la Comuna de París, hoy viva como nunca. Entonces los errores y las libertades pasibilizaron la traición y el aplastamiento del París comunal.

La “quinta columna” de entonces favoreció desde la ciudad sitiada los planes sangrientos de Thiers y de los prusianos.

La falta de unidad determinó el que se produjeran errores que habían de costar demasiado al pueblo en armas.

El pueblo español recoge la experiencia de la gesta más heroica, más gloriosa y fructífera del siglo pasado y al salvar a los mártires y a los héroes de la Comuna de París, afirma su decisión categórica, su propósito viril de que aquí ni la “quinta columna”, a quienes escudaban los vacilantes y los cobardes, ni los traidores, ni los alemanes y los italianos, podrán jamás estrangular su libertad, su independencia y su porvenir.

En segunda página comenzamos a publicar el texto del Programa de unidad de acción entre la U. G. T. y C. N. T.

Vigilancia, Fortificaciones, Refugios!

Las batallas de hoy se ganan también al pie de los tornos y los motores

Jesús Hernández

Trabajadores de Hostelería ¡en pie de guerra!

La lucha sangrienta y cruel que sostiene el pueblo español necesita de un esfuerzo sobrehumano de la retaguardia y dotar a los combatientes del frente de todo el material necesario, para, de una vez, aplastar al fascismo invasor.

Nuestra industria no puede estar apartada de esta lucha y necesita ponerse a tono de las circunstancias, marcándose unas tareas a realizar, con el fin de contribuir al aplastamiento total y definitivo de estas fuerzas invasoras.

Es necesario ver la forma, estudiar de qué manera la ayuda es más eficaz con respecto al Gobierno, pues en la medida que nosotros trabajemos en este sentido, en esa medida contribuiremos al aniquilamiento del fascismo cruel, enemigo acérrimo de la clase trabajadora; todo esto es factible, procurando colaborar en el Gobierno del Frente Popular, ejerciendo una estrecha vigilancia en los lugares de trabajo, adonde, en nuestra industria, se cobijan muchos fascistas, que no trabajan y siguen viviendo a sus anchas, como si en España ocurriese nada.

Contribuimos cumpliendo los decretos emanados del mismo Gobierno, denunciando a los comprendidos en la movilización y que no se presentan, desmantelando a los embajadores, saboteadores, agiotistas, en fin, a toda

esa lacra, que sólo se dedica a perturbar la retaguardia.

Contribuimos preguntándonos: ¿cómo y en qué medida podemos ayudar a nuestros hermanos del frente? Apoyando Brigadas, ayudando a las familias de nuestros hermanos los combatientes, incorporando al trabajo a la mujer, mandando delegaciones a los frentes de batalla, para levantar la moral de nuestros combatientes, dándoles cuenta de nuestros trabajos en la retaguardia.

Contribuimos también creando unos comedores populares en las batallas de trabajadores, creando la tarjeta individual para asistencia a los mismos, haciendo comedores en las fábricas de industria de guerra, para que estos soldados de la retaguardia trabajen con más ardor y entusiasmo.

Todas estas tareas a realizar son de indiscutible éxito, en la medida que nosotros sepamos trabajar, y en ese sentido contribuiremos a derrotar y aplastar a nuestros eternos enemigos.

El pacto U. G. T.-C. N. T. nos marca la pauta a seguir en estas horas graves.

¡Trabajadores de Hostelería, ante los momentos actuales, más unidos que nunca!

¡En pie de guerra!

A Adifians
Secretario de Propaganda de la
F. P. T. I. H. C. (U. G. T.)

Hacia una potente Federación de Industria del ramo de la Alimentación (U. G. T.)

Se han reunido las Federaciones que integran las del ramo de la Alimentación, que son: Oveceros, Azucareros, Dependientes de Comercio, Artes Blancas y Hostelería, y trataron, entre otros temas, de la situación actual de las diferentes ramas de la industria de la alimentación, forma de llevar a la práctica, dentro de estas Federaciones, las resoluciones del Comité Nacional de la U. G. T. respecto al aumento de la producción, y manera de ayudar con la máxima eficacia los organismos oficiales en los problemas de abastecimiento.

“Como soldados, como combatientes, han de ir los obreros a las naves de sus fábricas. Con la conciencia de que las batallas de hoy se ganan también al pie de los tornos y de los motores. De que el taller de guerra es una trinchera más. Un frente de trabajo en el que no hay, como en los frentes de combate, ni horario, ni jornadas, ni pausa en el sacrificio. Esta es la moral que los Sindicatos, los Comités, los Consejos Obreros, todos los organismos que intervienen en la administración o en la dirección de nuestra producción de guerra, han de llevar en todos los trabajadores que se sientan fundidos a nuestros soldados, que cada día afirman su unidad de acción con victorias tan importantes como el pacto U. G. T.-C. N. T., acabado de firmar, que son la vanguardia activa del trabajo, que constituyen el pilar en que descansa uno de los ángulos más importantes de la victoria que hemos de conquistar sólo así: a costa de nuestro sudor y de nuestra sangre.”

(Del discurso de nuestro camarada Jesús Hernández.)

“ALIANZA”

Editorial de la Juventud

Ha puesto a la venta el formidable folleto

«Una carta de Stalin a la juventud soviética: LA DEFENSA DE LA U. R. S. S. Y EL PROLETARIADO INTERNACIONAL» 0,25 pts. como asimismo las segundas ediciones de

«POR UNA JUVENTUD VICTORIOSA» (Santiago Carrillo). 1 pta.

«LA JUVENTUD QUIERE» (Segis). 0,60 pts.

Primera edición de «9 CRONICAS DE GUERRA (La juventud en defensa de Madrid)», por Darío, 0,75 pts.

Los cuales se podrán adquirir en DISTRIBUIDORA DE PUBLICACIONES, calle de la Paz, 42 y en «ALIANZA», EDITORIAL DE LA JUVENTUD, Gobernador Viejo, 19, Valencia.

El más fantástico de los films

LA VIDA FUTURA

Próximo estreno en
CAPITOL

Notas sindicales

SINDICATO DE AGENTES DEL COMERCIO Y DE LA INDUSTRIA (U. G. T.)

Técnica Química

Se convoca a todos los compañeros pertenecientes a esta Técnica a una reunión, que se celebrará el día 19 de los corrientes, a las diez y media de la mañana, por primera convocatoria, y a las once, por segunda, en el teatro Ferrer Guardia, calle de Sagasta, con el siguiente orden del día:

Primer. Lectura actas anteriores.

Segundo. Relaciones con nuestra Federación Nacional.

Tercero. Lectura de la Memoria.

Cuarto. Dación de cuentas.

Quinto. Gestión del Comité sobre aplicación nuevo Reglamento.

Sexto. Nomenclamiento de la Comisión de elecciones.

Séptimo. Proposiciones.

Dada la importancia de los asuntos a tratar, se encarece la más puntual asistencia.

El secretario general, M. Garrote.

Se convoca a la Asamblea general ordinaria, que se celebrará el próximo domingo, día 20 de los corrientes, a las nueve y media de la mañana, por primera convocatoria, y a las diez y media de la mañana, por segunda, en el teatro Ferrer Guardia, calle de Sagasta, con el siguiente orden del día:

Primer. Lectura actas anteriores.

Segundo. Relaciones con nuestra Federación Nacional.

Tercero. Lectura de la Memoria.

Cuarto. Dación de cuentas.

Quinto. Gestión del Comité sobre aplicación nuevo Reglamento.

Sexto. Nomenclamiento de la Comisión de elecciones.

Séptimo. Proposiciones.

Dada la importancia de los asuntos a tratar, se encarece la más puntual asistencia.

El secretario general, M. Garrote.

U. G. T. Secretariado Provincial

Por la presente se convoca a los compañeros consejeros de este Secretariado a la reunión del Consejo, que tendrá lugar mañana sábado, día 19 del actual, a las cinco y media por primera convocatoria y a las seis por segunda, en su domicilio social, Colón, 13, principal.

La Comisión Ejecutiva

A todos los trabajadores

El domingo, día 20, a las diez de la mañana, se celebrará en el teatro Principal, y retransmitido a los cines Tyrus, Capitol y Serrano, un grandioso acto de unidad, sobre el programa de acción común, aprobado por la U. G. T. y la C. N. T.

En él tomarán parte un camarada de la C. E. de la U. G. T., otro del Comité Nacional de la C. N. T., uno de la S. L. E. T. y otro del Secretariado Provincial de la U. G. T.

Por la importancia y grandiosidad del acto no debe faltar a él ningún trabajador.

¡Viva la unidad de los trabajadores!
¡Por el aplastamiento total del fascismo!

¡Viva la unidad de acción C. N. T.-U. G. T.!

La Comisión organizadora

Todos los sindicatos acudirán al acto con banderas y pancartas.

DEFENSA PASIVA

Tenemos el gusto de publicar una nueva lista de donativos hechos por varios ciudadanos a favor de la Junta de Defensa Pasiva de la población civil.

Capitán García Martínez, en nombre del excentísimo señor comandante general, jefes, oficiales, clases y soldados de la Comandancia Militar de Valencia, 1.703,95 pesetas; Asociación de Funcionarios Públicos,

SE DESEA SABER...

El soldado José Lara Sánchez desea saber el paradero de su padre y hermano, José Lara Mata y Antonio Lara Sánchez, evadidos de Benabocarra (Málaga).

Escribir a la 81 Brigada Mixta, cuarto Batallón, cuarta compañía, Puzol (Valencia).

AVISO

A todos los industriales y demás proveedores de la misma, que tengan pendientes de cobrar o no hayan enviado a estas oficinas—Clasra, 63, entre otras—las facturas correspondientes a los pedidos que les han sido cursados con anterioridad al día 1 del mes en curso.

RIALTO El lunes 21 GRANDIOSO ESTRENO

FILM POPULAR

ULTIMA NOCHE

Hablado en español LA ULTIMA NOCHE DEL DOMINIO ZARISTA.

La noche en que el pueblo venció a sus opresores

Felicita patrocinada por la Asociación de Amigos de la Unión Soviética y la Alianza de Intelectuales Antifascistas

Programa de unidad de acción entre la U. G. T. y la C. N. T.

Los dos más aliados y se preocuparán de sus atenciones y de sus familias, sin que esto signifique una intromisión en las funciones que son privativas del mando militar.

La idea que guía a la U. G. T. y a la C. N. T. es coincidir en estas reivindicaciones inmediatas es la de aplastar al fascismo rápida y rotundamente, valorar una positiva democracia en todos los lugares de organización y de acción de guerra, prestigiar al Comandante como medio de separación y de engrandecimiento del Ejército Popular y coadyuvar de hecho con sus experiencias y su fuerza en la obra de los Gobiernos, encargados de una gran parte de su responsabilidad.

INDUSTRIA

C. N. T. y U. G. T. comprueban la necesidad de imprimir gran impulso a la producción industrial en nuestro país, muy especialmente en la industria de guerra, coordinando e incrementando los esfuerzos de los Sindicatos en este sentido. Ambas organizaciones se esforzarán por mantener una retaguardia firme y disciplinada para infundir a todos los obreros, sin distinción de categorías, el espíritu de abnegación y sacrificio que la hora actual exige, así como de que no regateen ningún esfuerzo en su trabajo

relacionado con las necesidades militares. Dentro de este espíritu, la C. N. T. y la U. G. T. defenderán las siguientes medidas:

INDUSTRIA DE GUERRA

Primera.—La Subsecretaría de miento asumirá la dirección única de las industrias de guerra, de acuerdo con el Consejo Nacional de Industrias de Guerra que se creará con la intervención de la C. N. T. y de la U. G. T.

Segunda.—Adaptación a las necesidades de las industrias de guerra de todas las fábricas o talleres que lo permitan sus condiciones.

Tercera.—Centralización de todas las materias primas, principalmente de aquellas que abastece la industria de guerra.

Cuarta.—Los transportes que por sus características se precise para los fines de la guerra serán puestos a disposición del Gobierno, centralizados y militarizados, respetando aquél que sea de ineludible necesidad, para que no sufran estorbo la producción ni el comercio en la retaguardia.

Quinta.—Las organizaciones sindicales U. G. T. y C. N. T. cooperarán en la constitución rápida de una potente industria de guerra.

Los Sindicatos deberán plantearse como tarea urgente e imprescindible

VALENCIA

CONSEJO PROVINCIAL

Ayer tarde se reunió por primera vez la Comisión permanente del Consejo.

Fueron nombradas las Comisiones correspondientes a Gobernación y Hacienda. Componen la primera, como vocales: Vicente Liso Pérez, José Pros Monzonis, José María Sánchez Roda y Eugenio Canet Vidal; y la segunda: Antonio Sánchez Poveda, José Miró Lázaro, José Masip Quer y Francisco Soto Más.

Para las diferentes Ponencias se designó a: Hospital y Sanatorios, el vicepresidente, Manuel Alonso Giner; Vías y Obras Públicas, José Pros Monzonis; Cultura, José María Sánchez Roda; Fomento Agropecuario, Eugenio Canet Vidal; Propaganda, Economía y Estadística, José Miró Lázaro; Manicomio y Centros psiquiátricos, José Masip Quer; Instrucción, Maestro Ripoll, Antonio Sánchez Poveda; Instituto Gabriel Mirra, Francisco Soto Más, y Plaza de Toros y Teatro Principal, Vicente Liso Pérez.

Fue ratificado el horario marcado para las reuniones en la sesión anterior, y después de un ruego del compañero Pros, que fue contestado por el presidente, se levantó la reunión.

ESPECTACULOS PUBLICOS

SECCION CINES

Continua, de 4,30 tarde a 12 noche:

RIALTO
Me estorba el dinero, divertida comedia, interpretada por Ursula Gabley y Hans Solmeyer. Completando otras películas cortas.

CAPITOL
Robert Montgomery, Rosalind Russell y Frank Morgan, en la producción Metro, hablada en español, el club de los suicidas.

OLYMPIA
La emocionante superproducción de Lumpp, el tiempo de los gamblers, por Chester Morris, Marian Marsh y Margot Grahame.

TYRIS
13 mujeres, y El despertar del pueblo, en español, por Joe E. Brown «Bocazas».

SUIZO
Lo que vale el dinero, y Lirio dorado, en español, por Claudete Colbert.

GRAN TEATRO
Caballero por un día, y Grandioso amor, en español.

GRAN VIA
Soy un señorito, por Miguel Lángara, la producción nacional La rosa mora.

METROPOL
Los tres lanceros bengalíes, en español, por Gary Cooper, Francis Tone, Richard Conwell y sir Gordon Standring. Completando películas cortas.

AVENIDA
Corazones rotos, y Prisionero del amor, por Warner Waxter, en español.

GOYA
El secreto de Charlie Chan, en español, y La ciudad siniestra, por James Cagney.

POPULAR
El sexo débil, y Alas en la noche, en español.

PALACIO
Doña Francisquita, y En persona, en español, por Ginger Rogers.

MUSEO
Princesita, y Ogeido en la trampa, en español.

IDEAL
Wonder bar, y Barteras infranqueables, en español.

MUNDIAL
El moñito, y El conde de Montecristo, en español.

VALENCIA
El crimen del avión, y Desbanque de Montecristo, en español.

JERUSALEN
El ángel del arroyo, y La verbena de la Poloma.

GINER
Los desaparecidos, y Su vida privada, en español.

SECCION CINES

Continua, de 4,30 tarde a 12 noche:

LIHCO
Paqueta, el fotógrafo público número 1, en español, por Lope; La cognita, variedad; Mustandia, los jijos, y estreno de El barbero de Sevilla, una joya musical.

DORÉ
Quémore siempre, y Torbellino de almas, en español.

SOROLLA
El forjado o el juramento de Legardier, en español, y nublo azul.

FONANTA ROSA
Momentos de España, número 2, loco del tren, dibujos; Roberto; Ginger Rogers, y El club de noche, en español.

COLECTIVIZACIONES

Primero.—La U. G. T. y la C. N. T. estiman precisa la legalización de la colectividad y por ello consideran necesaria una legislación sobre colectivismo, que determinará cuáles de los que deben continuar existiendo, para su constitución y funcionamiento, o intervención del Estado en las mismas.

Las colectividades que no se sujetan a esta legislación deben desaparecer.

Segundo.—El Estado ayudará a las colectividades que se ajustan a la legislación y cuya utilidad económica sea reconocida.

Tercero.—La legislación sobre colectivismo deberá ser estudiada y propuesta al Gobierno por el Consejo Nacional de Economía.

SALARIOS, PRECIOS Y ABASTECIMIENTOS

El mejoramiento del nivel de vida de los trabajadores y la lucha contra la actual carestía de los alimentos y su difícil adquisición, son de una necesidad evidente. Por ello la C. N. T. y la U. G. T. estiman necesarias las siguientes medidas:

1.º Los Sindicatos deben intensificar su actividad de vigilancia y fiscalización de los especuladores. A las organizaciones de Hostelería, Artes Blancas y demás sindicatos de la alimentación-comercio es a quienes corresponde el primer lugar este trabajo.

(Concluirá mañana)

La C. N. T. y la U. G. T., con la preocupación permanente de ganar la guerra y de asegurar las conquistas políticas y económicas hechas por el proletariado durante la revolución, y aspirando a superarla en todo tiempo y lugar, ratifican la existencia del Comité Nacional de Enlace, revalorizando su personalidad gestora con las siguientes bases:

DEFENSA NACIONAL

La U. G. T. y la C. N. T. reconocen los grandes progresos conseguidos en la formación del Ejército Popular, en su combatividad y en el perfeccionamiento técnico de sus mandos y están decididas a fortalecer todos los resortes que hacen la existencia de un Ejército regular eficiente, que sea garantía de triunfo y en todas las contingencias bélicas exteriores que pudieran derivarse de ese triunfo.

Habrà de ser preocupación permanente de la C. N. T. y de la U. G. T. mantener y robustecer los lazos de confraternidad entre los componentes del Ejército bajo la bandera del antifascismo.

Primero.— Los Sindicatos ayudarán intensamente a la creación de fuertes suerzas que permitan ampliar los efectivos del Ejército Popular y asegurar a éste la continuidad en los sucesos y una política regular de reclutamiento. Para ello, los Sindicatos procurarán que todos sus afiliados cumplan con entusiasmo las órdenes de movilización e interesarán la instrucción militar y el aprendizaje de las armas entre los obreros, colaborarán en el desarrollo de la instrucción pre militar, evitarán la desertión y serán en cada

industria produce la ausencia de los trabajadores llamados a filas, para lo cual trabajarán para conseguir la capacitación profesional de la mujer y de los hombres excedidos de la edad militar.

Segundo.— Las dos organizaciones propugnan por el mantenimiento y vigorización del Comandante de guerra y porque dentro de él las fuerzas antifascistas estén plenamente representadas.

La U. G. T. y la C. N. T. velarán por que esta representación equitativa sea observada en todo momento y lugar.

Vinculados al Comandante de guerra y con idénticas facultades funcionarán los comisarios de Marina y Aire.

También existirán en iguales condiciones los Comandantes de los Cuerpos armados de la retaguardia.

Ambas organizaciones se esforzarán igualmente por conseguir que la cooperación e identificación existentes entre los jefes militares procedentes del antiguo Ejército o salidos del pueblo sea consolidada cada día con más fuerza e imposibilitando el resurgimiento de los defectos del Ejército anteriores al 19 de julio.

Tercero.—Las organizaciones C. N. T. y U. G. T. tenderán a lograr del Gobierno los medios precisos para desarrollar una intensa política de fortificación, construcción y reparación de caminos, carreteras y ferrocarriles y construcción de refugios para la población civil.

Cuarto.—Será atención constante de los Sindicatos la de mantener un estrecho contacto con los combatientes, para lo cual continuarán considerando

medio de los Consejos Nacionales de Industria, en los cuales participarán también los Sindicatos, regulará especialmente en las industrias nacionalizadas la producción, la distribución, el crédito, precios y utilidades, la importación y exportación de productos y forma de retribución y comercio, utilizando todos los servicios que precise instalar para el buen desarrollo de sus funciones.

El Gobierno legislará en materia económica, de acuerdo con el Consejo Nacional de Economía.

El Consejo Nacional de Economía establecerá un servicio de inspección del trabajo en las manifestaciones primitivas.

CAPACITACION PROFESIONAL

Octavo.—Además de las medidas del Gobierno que en orden a la preparación profesional tiene establecidas y establezca, los Sindicatos ayudarán a la elevación del nivel cultural, técnico y profesional de los obreros mediante la organización de cursos y escuelas especiales con la subvención del Estado.

MUNICIPALIZACION DE SERVICIOS

La C. N. T. y la U. G. T. reconocen la necesidad de que se lleve a cabo una ordenación o reorganización de servicios urbanos a base de la municipalización de aquellos que por su importancia y características lo requieren.

Considerando la propiedad inmobiliaria como perteneciente al Estado, las fincas urbanas, exceptuando las de pequeña renta, pasarán a ser usufructuadas por los Municipios mediante leyes que a este respecto promulgue el Gobierno.

Los divisiones de jóvenes voluntarios!

“Contamos con la cantera inagotable de energías y heroísmo de nuestro pueblo”

Un mensaje a los pueblos de todo el mundo

Por iniciativa del Socorro Rojo de España, la gran organización de solidaridad que colabora estrechamente con el Gobierno del Frente Popular en la tarea de ayudar a las víctimas del fascismo invasor, ha sido enviado un mensaje a los pueblos de todo el mundo, firmado por las organizaciones políticas y sindicales, feministas y juveniles.

Este mensaje, enviado con motivo de la Jornada de Solidaridad Internacional, que se celebra el 18 de marzo, tiene por objeto hacer llegar a los hombres libres, a la democracia universal, el reconocimiento del pueblo español y la seguridad de que intensificará el movimiento internacional de ayuda, expresión del más alto sentimiento de la fraternidad y la solidaridad humana.

A LOS HOMBRES Y MUJERES LIBERALES DE TODOS LOS PAISES

En ocasión del 18 de marzo, fecha profundamente sentida en nuestra patria, ya que encarna el espíritu sublime de los mártires de la Comune de París, que, en número de 20.000, cayeron sacrificados por los fusiles de la reacción del Tercer, nuestro pueblo, por conducto de las organizaciones unidas alrededor de su Gobierno del Frente Popular, se dirige a vosotros, que sabéis escuchar la voz de la verdadera España.

En esta fecha, consagrada con Jornada de la Solidaridad Internacional, nuestro pueblo, tan sensible a este sentimiento, de cuyas generosas manifestaciones materiales y morales es objeto por parte de los antifascistas de todo el mundo, quiere rendiréis un tributo conmovedor, con el orgullo que le da el saber que todo lo que de más noble y de más honrado existe en el mundo, está con él, está con la República española.

Franco y demás traidores de nuestra patria cuentan, es cierto, con la ventaja de una ayuda, que a nosotros nos ha sido injustamente negado por la nefasta política de la No Intervención; cuentan con los centenares de cañones y aviones que reciben de las potencias fascistas, a cambio de trozos de nuestra patria y de sus fuentes de riqueza, que son patrimonio del pueblo español. Pero de esta injusticia, nosotros no inculcamos a los pueblos hermanos. Sabemos la tenaz defensa que sostienen de nuestros derechos, como nación libre e independiente, y estamos orgullosos del apoyo y simpatía que nos circundan y nos alientan millones de hombres y mujeres en todos los rincones del mundo.

Sabemos que nuestra lucha es encarnada, y que aún nos esperan días de dura prueba; sabemos que con una Europa escindida en países de envilecida ayuda y en naciones vergonzosamente complacientes, como dijo en su último discurso el jefe de nuestro Gobierno, no podemos contar con las cancellerías europeas, para que se nos haga justicia, como nos corresponde por derecho internacional.

Pero contamos, en primer lugar, con la cantera inagotable de energías y de heroísmo de nuestro pueblo y de nuestro Ejército Popular, con su capacidad creadora, con el esfuerzo colectivo que nos une a todos contra el enemigo.

Tenemos fe en la victoria. La trancuación de Tarradellas, debido a la superioridad de armamento del enemigo, ha templado nuestra voluntad de lucha, ha dado peso a una aportación más intensa de parte de cada uno, ha afirmado nuestro deseo de unidad, factor indispensable para la victoria. Tenemos conciencia de nuestra fuerza y de nuestro derecho y venceremos, porque estamos dispuestos a todos los sacrificios para aplastar al enemigo y para hacer de nuestra querida España un país independiente y libre.

Sabemos que nuestra victoria la reclamamos también los miles y miles de españoles, hermanos nuestros, sometidos al más bárbaro terror en la zona dominada por los fascistas; la reclamamos también los pueblos oprimidos de Italia y Alemania y miles de antifascistas, que gimen en las cárceles y campos de concentración de las tiranías fascistas.

Con todos ellos tenemos un compromiso de honor y con vosotros también, amigos, nuestros hermanos en el mismo ideal de libertad y de justicia.

Viva la Solidaridad Internacional! (Viva la República española!)

Firmado: Por el Socorro Rojo de España, Luis Zapatero; por la Unión General de Trabajadores, José Rodríguez Vega; por el Partido Socialista Obrero, Manuel Cordero; por el Partido Comunista, Antonio Mije; por el Partido de Unión Republicana, Mateo Llibra; por el Partido Sindicalista, Ricardo Formel; por la Alianza Juvenil Antifascista, Joaquín Gallago; por Mujeres Antifascistas, Eloña Malancuerbarria.

Una alocución radiada de Alvarez del Vayo

“Nuestra fe en la victoria es hoy tan serena e inquebrantable como ayer”

“Que las palabras derrotistas se vean estranguladas por el fervor que renueva en las calles la consigna de dar con el fascismo en tierra y arrojar de España al invasor”

Barcelona, 17.—Anoche, ante el micrófono de la Dirección General de Radiodifusión, el ex ministro D. Julio Alvarez del Vayo pronunció el siguiente discurso:

«Españoles: La ofensiva enemiga ha sido parada en seco a la primera reacción vigorosa de las armas republicanas. Una vez más el pueblo ha hecho sentir con pujanza vital su voluntad de vencer.

En el espacio de tres días, la Cataluña antifascista que sabe que de triunfar el fascismo, todas sus ansias seculares de ejercer su personalidad de región autónoma, su idioma y su alma, serían quebrantadas con un odio más frenético que en el momento más abominable de la dictadura, ha hecho suya la consigna suprema de «No pasará».

El recuerdo del Madrid heroico e invencible ha enardecido a las masas populares en un arrebatado de emoción. La flujeta siniestra del administrador del orden público en la zona rebelde y traidora, don Miguel Martínez Anido, hacia el cual no puede tenderse, en además de compromiso, ninguna mano, marca con estigma infamante y rotundo cualquier actitud desviada frente al dilema inexorable de la victoria o la desaparición. España toda se junta en esta lucha como una nación, digna por el heroísmo de su pueblo de un porvenir glorioso. Cataluña, más que nadie, ello explica su sacudida violenta al ver desfilas las Divisiones Italianas por tierras de Aragón.

La temperatura de esta no dan ciertamente los emboscados en sus trincheras o donde entre comentarios derrotistas y rumores ahuyentados, gentes incapaces de sentir el latido de la masa, quisieron urdir a sus espaldas la trama de la traición; la temperatura de Barcelona y de Cataluña entera la dan el vigor descarnado con que la Prensa del pueblo hizo conocer en su día, con grandes titulares, la caída de Alcañiz; pero en la misma página, lo que había de hacer ciertamente este desarrollo pasase en una nueva Guadalajara. La dan las reuniones de los delegados sindicales celebradas en las últimas cuarenta y ocho horas; la dan el pacto de unidad de acción concertado con oportunidad insuperable a la U. G. T. y a la C. N. T., y esa tendencia inequívoca de la clase obrera, que nos ratifica en la convicción, tantas veces expuesta por nosotros de que trabajar por la unidad entre socialistas y comunistas, con el partido único y por la más estrecha inteligencia entre las dos sindicatos, era servir a la guerra y a la victoria; nos la da el espectáculo presenciado invariablemente en reciente visita a algunas fábricas catalanas, en donde yo he podido admirar el temple de

«Hay que poner en pie, en término de horas, decenas y decenas de agitadores, Sindicatos, Partidos, todas las organizaciones del Frente Popular han de llevar a los frentes y a la retaguardia, a las trincheras y a las fábricas, a los últimos rincones de España la voz del entusiasmo del cumplimiento del deber, de la abnegación y de la superación constante de todos los esfuerzos.»

«El programa de acción común sólo espera insignificantes requisitos, aprobaciones de organismos determinados, para convertirse en el eje de todas las actividades sindicales unificadas. Pero es desde ahora, sin más dilaciones ni esperas, cuando los trabajadores de la U. G. T. y de la C. N. T., ligados en idéntica responsabilidad y con el orgullo de un mismo destino, han de iniciar o reforzar el trabajo de unidad, es decir de fundir en un solo bloque, anhelos que son idénticos y decisiones que son paralelas.

Conseguida una de las premisas fundamentales de nuestra victoria, lograda la unidad de acción sindical, la aprobación definitiva y absoluta del pacto no puede ser demorada. Así lo exige la victoria total y rápida de nuestras armas.

Termina diciendo: «Españoles! Agrupados en torno del Gobierno del Frente Popular, sostenido por la voluntad de las masas obreras y republicanas, hasta la victoria final!—Fébus.»

esas obreras, que yendo muchos días a las fábricas tras de hacer horas de cola en las tiendas, guardaban su entusiasmo para quienes al menor contratiempo militar no saben pensar en otra cosa que en la capitulación. Visita a las fábricas hechas estos días por mí, que me han confirmado en la creencia de que Cataluña es todavía una inmensa potencialidad de guerra que apenas ha sido puesta en acción; formidable aparato industrial, únicamente necesita que se le utilice adecuadamente.»

Más adelante dice el orador: «¿Mediación? ¿Compromiso? También en los días de noviembre de 1936 la fórmula maldita buscaba un modo de encrocarse, atenuándonos la voluntad a los españoles, a los defensores de Madrid. Todo lo que en la defensa de Madrid hay de Historia universal, la mayor página de gloria y de aliento en la Europa de hoy, todo lo que ha elevado el porvenir del pueblo español a la seguridad de la victoria, lo hubiesen arrojado por la borda en un momento de cobardía que en aquellos momentos inolvidables ponían en duda la capacidad de resistencia de la ciudad inmortal. Nuestra fe en la victoria es tan serena e inquebrantable como ayer.

Apartemos de nosotros, sin dejar de fijar en ellos nuestra mirada vigilante y justiciera, esos fantasmas de compromiso y mediación. Volvamos la vista a la realidad del frente, de ese frente del Este que comienza ya a reconstruirse y a disponerse, una vez contenido definitivamente el avance de los invasores de España, a ir al desquite triunfal.

Que nuestra voluntad de vencer se traduzca en la realización inmediata de las consignas que la gravedad de

Los Sindicatos en nuestra lucha

A medida que el enemigo acumula sus elementos de guerra y acelera sus procedimientos de invasión, es más firme y más rotundo el juramento sagrado de vencer que une al proletariado español.

El gigantesco paso conseguido con la aprobación del pacto de unidad de acción entre las dos centrales sindicales, nos responsabiliza a todos en nuestras tareas. Con prisas de segundos, con ritmo acelerado, los sindicatos tienen que multiplicar las soluciones de los problemas pendientes, reajustar iniciativas, poner en práctica trabajos acordados y llevar, hasta donde se encuentre el último militante, el entereño letido, capaz de incorporar a nuestra lucha la voluntad más escondida.

El programa de acción común sólo espera insignificantes requisitos, aprobaciones de organismos determinados, para convertirse en el eje de todas

“El mejor homenaje a los caídos es combatir hasta triunfar”

Una Asamblea de la J. S. U.

Madrid, 17.—En el Auditorium Coliseum, la Juventud Socialista Unificada para explicar la importancia y significación de la invasión de Austria por Alemania.

Jerónimo, por el Comité Provincial, dirigió un saludo a los jóvenes que desde el Cuerpo de Policía y Seguridad depuran la retaguardia.

El secretario del Comité Provincial, Felipe M. Aronada, dijo que

a las andanzas del fascismo hay que oponer una férrea unidad. La juventud de Austria está desunida, y ello ha impedido hacer resistencia al invasor.

Se refirió a la grave situación creada a nuestro pueblo por la arremetida del Ejército italiano, con material alemán, en los frentes de Aragón; pero hay que tener confianza en que se reproduzca en aquel frente la derrota de los italianos en Guadalajara.

Intervienen después otros oradores, que expresaron su fe en la victoria.

Por último usó de la palabra Ignacio M. Mandado, que elogió la actuación de la juventud española. Al conmemorar el segundo aniversario de la fusión de la Juventud Socialista y de la Juventud Comunista, el mejor homenaje que podemos ofrecer a los caídos por nuestra lucha—dice—, es combatir con uñas y dientes hasta el triunfo total del antifascismo.

Se acordó enviar un saludo al Gobierno y al Ejército del Este.

A continuación se proyectó la película «La Juventud de México».—Fébus.

ALCANCE DE LA SUSCRIPCIÓN PRO CAMPAÑA DE INVIERNO

Madrid, 17.—La suscripción pro campaña de invierno ha alcanzado la suma total de 1.317.800,50 pesetas.—Fébus.

Promesa de la J. S. U. al pueblo y al Gobierno

Barcelona, 17.—La Comisión Ejecutiva de la J. S. U. ha facilitado un Manifiesto con relación al momento actual.

Se dirige a toda la juventud española, y dice que toda España debe estar en pie, como Madrid el 7 de noviembre.

La Juventud Socialista Unificada llama a la juventud, y en primer lugar a la que ocupa la primera línea, y la exhorta a que resista hasta el último aliento. Al mismo tiempo la Juventud Socialista Unificada promete al

pueblo y al Gobierno del Frente Popular reclutar en diez días, millares y millares de voluntarios para organizar dos divisiones del Ejército Popular.

Jóvenes antifascistas de todas las tendencias: obreros, campesinos, dependientes, hombres no salidos en las quintas llamadas a filas: ¡Acudid inmediatamente a los centros de reclutamiento de la J. S. U. para formar parte de las dos divisiones de voluntarios!—Fébus.

El Congreso Popular de la Solidaridad, de Valencia, comienza hoy sus sesiones

Hoy iniciará sus deliberaciones en el Gran Teatro el Congreso Popular de la Solidaridad organizado por el Patronato formado por el gobernador civil, el alcalde presidente, el comandante militar de la Plaza, el teniente coronel de Carabineros, el comisario general de Seguridad, el rector de la Universidad, el presidente de la Audiencia, el presidente del Ateneo Popular Valenciano, el Socorro Rojo de España, los Partidos Comunista, Socialista, Sindicalista, Izquierda Republicana, Unión Republicana, la U. G. T. y las Juventudes Socialistas Unificadas.

Más de 500 delegados, procedentes de todos los pueblos de la provincia de Valencia, participarán en el Congreso, en representación de organizaciones políticas, sindicales, de jóvenes, de mujeres, etc. Concurrirán también las personalidades que constituyen el mencionado Patronato y amplias delegaciones de combatientes, entre las que podemos mencionar las pertenecientes a las Escuelas de Paterna y Godella, la del Hospital Militar Base y el Hospital Militar Blanquer, Artillería sobre vía férrea, Parque de Artillería número 3, Brigadas Internacionales, Centro de Transmisiones, Batallón de Retaguardia, Grupo de Alumbrado e Iluminación, Compañía Depósito de Ingenieros y 66 Brigada.

Asistirá una nutrida representación de la Liga Nacional de Militados de Guerra, la madre de los heroicos luchadores de la Libertad Doña María Rodríguez de Galán, su hermana Paquita, don Pedro Vargas y el teniente Santiago Trujillo, en nombre de las fuerzas de Carabineros destacadas en el puerto de Valencia.

El Congreso, cuya extraordinaria importancia se advierte en la cantidad de delegaciones que en él participarán, corresponde al ciclo de asambleas organizadas por el Socorro Rojo de España como etapas previas al gran Congreso Nacional de la Solidaridad, que tendrá lugar los días 14, 15 y 16 de abril próximo. Los temas que se tratarán en la asamblea que se inicia hoy se refieren a los problemas de la ayuda y la guerra y principalmente sobre la formación de un frente único de la solidaridad, la transformación de las Comisiones provinciales pro Campaña de Invierno en organismos permanentes de ayuda a los combatientes, la forma de interesar más aún a todas las grandes masas en las tareas de la Solidaridad y la formación de una única organización de la Solidaridad.

El Congreso Popular de Valencia comenzará hoy sus sesiones a las nueve de la mañana y proseguirá durante los días 19 y 20.

Persecución contra la quinta columna. Varias detenciones importantes

La Policía, prosiguiendo su labor de persecución de los elementos de la quinta columna, realizó ayer varias detenciones de aparcadores, desertistas y desafeitos al régimen.

Por funcionarios de la Comisaría del Mar se ha practicado un registro en el domicilio de Manuel Balbastre Badia. Se le ocuparon cinco kilos de ácido tartárico, una lata grande de lactosa, nueve kilos del mismo producto, un barril con 30 kilos de bicarbonato, un saco de azúcar, todo lo cual utilizaba para la fabricación de comprimidos de sacarina, de los que fueron hallados unos 50.000, que vendía clandestinamente según comprobó uno de los agentes que, haciéndose pasar por comprador y dueño de un café, adquirió 25 cajas con un total de 1.250 pastillas, que le fueron vendidas al precio de 150 pesetas; se le ocupó también al mismo individuo 22 botes de conservas y unas 60 pastillas de jabón. Pasó, detenido, a disposición del Juzgado correspondiente.

Relacionado con este servicio, por agentes de la expresada Comisaría del Mar, se practicó otro registro en el domicilio del vecino de Masanasa, Bautista Gómez Moreno, dando por resultado el hallazgo de 28 sacos de sulfato amónico, 700 kilos de salvado, 280 de trigo, 350 de cacahuets, 50 de judías, 150 de harina, 150 de arroz, 25 cajas de turrón de cacahuets de 8 kilos cada una, 10 kilos de azúcar, 15 de jabón en barra y otros dos trozos, 10 botes de leche condensada, una máquina fotográfica sin licencia, dos cargadores de pistola ametralladora y otro de pistola y 81 proyectiles del 9 largo. Asimismo le fueron ocupados unas chapas de oro, 6.800 pesetas en billetes del Banco de España,

5.450 en monedas de cinco pesetas, 802 en monedas de dos pesetas y 11 en monedas de una peseta, todo lo cual tenía oculto y empaquetado para pasar, sin duda, al extranjero.

En el domicilio de Antonio Martínez Ferrando, vecino de Sueca, se practicó otro registro y dió por resultado el hallazgo de 2.500 kilos de sal; 55 sacos de cacahuets, de 60 kilos; 14 de chufas, de 70 kilos, y 8 sacos de cacahuets con cáscara, de 70 kilos cada uno.

En el de José Villanueva Bopda, plaza de Murcianos, 5, fueron intentados una pulsera de oro, una cadena del mismo metal, 8 balas, un barómetro de bolsillo. Y en el de Enrique Arnal, Gran Vía Durruvi, 20, unos prismáticos marca Zeiss y otros dos sin marca, más un alfiler de cortaja, de oro.

Para complementar esta labor, los funcionarios del grupo uniformado del Cuerpo de Seguridad, siguiendo denominada pista, lograron encontrar, en lugar próximo a Caragente y enterados en un campo abandonado, los artefactos siguientes:

Docecientas cincuenta bombas de goma, cargadas; treinta y seis granadas, cargadas; seis fusiles, tres mosquetones, dos escarabatos, mil quinientos cartuchos para fusil, cuatro bombas tubulares, de diez kilos; seis de cinco y cuatro de dos; cuatro paquetes de dinamita de cinco kilos, electrosé, seis bombas de pipa, sin cargar, y una respetable cantidad de pistones, pólvora y mecha inflamable.

Los agentes del grupo de Investigación practicaron gestiones y diligencias complementarias.

EL PARTIDO

RADIO VEGA ALTA

Para hoy viernes, día 18, gran Asamblea del Frente Popular en el caso de la Protectora, sociedad de Socorros Mutuos, traviesa de Moscada.

Lo que se comunicó a todos los vecinos de la barriada, para su asistencia a este gran acto.

SINDICATO DE AGENTES DEL COMERCIO Y DE LA INDUSTRIA (S. A. C. I.)

Se convoca a la Fracción comunista de este Sindicato a la reunión del grupo para hoy viernes, día 18, a las siete de la tarde, en el local del Provincial, plaza Roja, 3.

FRACCIÓN DE MEDICOS

Se convoca a todos los médicos comunistas para la reunión de Fracción sindical que se celebrará hoy viernes, día 18 de marzo, a las seis y media de la tarde, en el local del Partido, plaza Roja, 3.—Por la Troika, el presidente.

COMERCIO E INDUSTRIA

Se convoca a la Fracción comunista del Sindicato de Agentes del Comercio y de la Industria a reunión del grupo para hoy viernes, día 18, a las siete de la tarde, en el local del Provincial, plaza Roja, 3.

ADMINISTRATIVOS

Se convoca a todos los administrativos del Partido, afectos al grupo «Varios», a la reunión que tendrá lugar el próximo lunes, día 21, a las siete en punto de la tarde, en el local del Comité Provincial, plaza Roja, 3.

Se tomarán medidas contra los camaradas que no asistan y no hayan justificado debidamente su ausencia.

El Comité general de la Fracción

PRESENTACION

Se interesa del camarada Miguel Ruiz, evacuado del Norte (provincia de Santander), se ponga en contacto con la secretaria de Organización del Comité Provincial de Valencia, para un asunto de interés.

FRACCION MAESTROS, F. E. T. E.

Se convoca a todos los camaradas a la reunión de Fracción, que tendrá lugar mañana sábado, día 19, a las cinco de la tarde.

Se recuerda a todos los camaradas la obligación que tienen de acudir a esta reunión sin excusa ni pretexto, dada su importancia.

ESTA SEMANA SE CELEBRARAN FIENOS DE AGIT-PROP. EN LOS SIGUIENTES RADIOS:

Hoy viernes, día 18, a las siete de la tarde, en Ruzafa-Vega.

El sábado, día 19, a las siete de la tarde, en Misericordia.

El sábado, día 19, a las siete de la tarde, en Audiencia.

FRACCION SINDICAL DE TECNICOS

Por la presente se convoca a la reunión de Fracción sindical, que tendrá lugar hoy viernes, día 18 de marzo, a las siete de la tarde, en el local del Partido, plaza Roja, número 3.

Como es muy importante esta reunión, esperamos acudáis todos, sin excusa alguna.—El Comité de Fracción.

FRACCION SINDICAL DE ARTES GRAFICAS (U. G. T.-C. N. T.)

Se convoca a reunión de Fracción para el domingo, día 20, a las once de la mañana, en el domicilio del Comité Provincial, plaza Roja, 3, a todos los comunistas pertenecientes a las Artes Gráficas.

Dada la importancia de los asuntos a tratar, no dudamos acudiréis todos.—EL COMITE DE FRACCION.

Aviso importante a todos los Radios

Con la mayor rapidez todos los Radios de la provincia deberán remitir al Comité Provincial (Comisión Agraria) los estadillos que juntamente con el boletín de trabajo de 31 de enero se remitieron a todos los Radios. Es preciso que estos datos obren en nuestro poder para tener un conocimiento exacto de los problemas planteados en los pueblos.

Comisión Provincial Agraria

Asociación Benéfica de Ciegos "El Progreso" UGT

Número agraciado el día de ayer: **642**

Aproximaciones: **641-643**

En los resultados de esta Asociación se intercalan décimos de la Lotería Nacional.

Telegramas del Congreso provincial de la Solidaridad celebrado en Albacete

Albacete. — En el Congreso Provincial de Solidaridad celebrado recientemente en esta población fueron recibidos los telegramas que a continuación se reproducen:

«Congreso Solidaridad Socorro Rojo Internacional a jefe Estado.—Reunido Congreso Popular Provincial de Solidaridad organizado por Socorro Rojo, representaciones del Frente Popular, delegaciones partidos políticos, Sindicatos, fábricas, campesinos, combatientes, mutilados y mujeres, ratifican a S. E. el presidente de la República su inquebrantable fe en la victoria del Ejército Popular y su confianza en el Gobierno de la República, prometiendo redoblar su esfuerzo en la solidaridad, producción y unión para apastar al fascismo invasor y a los traidores de la República.»

«El Congreso Solidaridad Socorro Rojo Internacional ha enviado al mismo telegramas de analogo texto al presidente del Consejo de ministros y al ministro de Defensa Nacional.

También he enviado cordiales saludos al Buró Internacional del Socorro Rojo Internacional de París, el Comi-

La victoria hemos de lograrla a costa de nuestro sudor y nuestra sangre (Jesus Hernandez)

Ayuntamiento de Madrid

MUY PRONTO

JAMES CAGNEY EN EL PREDILECTO

(HABLADA EN ESPAÑOL)

Con Pat O'Brien y Olivia de Havilland

Pañuelos y besos a gran, dominando toda personalidad de JAMES CAGNEY

ESTRENO EN G L Y M N I A

Lenin y la Comuna de París

Carta a los obreros de Europa y América

El poder de los Soviets es la última fase o etapa de una importante historia mundial del desarrollo de la dictadura del proletariado. La Comuna de París fue la primera. El genial análisis del contenido y significación de esta Comuna, dado por Marx en la guerra civil en Francia, demuestra que la Comuna ha creado un nuevo tipo de Estado, el Estado proletario. Todo Estado, incluso la más democrática de las Repúblicas, no es otra cosa que una máquina de represión al servicio de una clase contra otra. El Estado proletario es una máquina de represión del proletariado contra la burguesía, y esta re-

El París de los obreros de 1871, el París de la Comuna, será siempre célebre como el antecedente de una nueva sociedad. La memoria de sus mártires vibra en el gran corazón de la clase obrera.

FRANCIA

La declaración ministerial del Gobierno Blum

París, 17.—En la Cámara y en el Senado ha sido leída la declaración ministerial por el jefe del Gobierno y por el vicepresidente del Consejo, Daladier.

La declaración dice así: «Apenas necesitamos recordar en qué circunstancias se formó el Gobierno que hoy se presenta ante vosotros. A final de la semana última, se planteó bruscamente, ante la opinión, una jornada dramática y de gravedad histórica en la situación europea. La crisis ministerial estaba entonces abierta, y el interés del país hubiera exigido que se resolviera mediante la constitución de un Gobierno provisional, que reuniera todas las fuerzas republicanas de la nación, alrededor de la mayoría elegida por ella. Se intentó el esfuerzo, pero éste no triunfó.

Sin embargo, está resuelto a no dejar perder ocasión alguna para conseguir, alrededor de la mayoría, la concentración necesaria de la unidad francesa.

Los primeros actos que ha realizado el Gobierno son los que se consideraban más urgentes y que procura llevar a cabo en interés del bien público.

Los añadiremos breves declaraciones, ya que no es hora de fórmulas y debates ulteriores, que nos permitirán suministrar sobre cada clase de problemas las explicaciones complementarias a que tendrá derecho.

Hemos tomado el Poder al día siguiente de un acontecimiento imprevisible, que excitó y perturbó a toda Europa y que podría engendrar o renovar terribles consecuencias. Debemos hacer frente, ante todo, a los peligros de la situación exterior. Francia quiere unármese y apasionadamente la paz. En cuanto a la paz en Europa, el Gobierno francés acepta cualquier fórmula, que asegure la independencia y los intereses vitales, preserve la seguridad de sus fronteras y dé sus comunicaciones y honrar plenamente, como venimos a renovar, la seguridad de los compromisos que firmó para, por nuestra parte, nunca admitiremos que otros dos deseos sean incompatibles e iremos, para conciliarlos, hasta lo último del esfuerzo humano.

Obligado por las circunstancias, nuestro país quiere aumentar todavía más su fuerza militar. Serán realizados, sin retraso alguno, programas complementarios de armamento, y no se ahorrará nada para desarrollar los medios materiales de producción, para ordenarla racionalmente, para elevar al máximo su utilización de mano de obra. Nos esforzaremos por mantener

Sus exterminadores—ya la historia les ha dado su título—y todos los rasgos de sus sacerdotales no llegaron a rescatarse—dijo Mary.

La paz, con honor y libertad, fué siempre su norma; la moralidad y la solidaridad internacionales no han dejado de ser su principio. El acercamiento de todas las fuerzas pacíficas del mundo para la seguridad colectiva continúa siendo su fin. Los mismos problemas financieros deben ser considerados hoy desde el mismo punto de vista que los problemas políticos y militares.

La declaración habla seguidamente del dote del Gobierno de continuar la política de saneamiento financiero, y afirma que la salud de la economía francesa exige una relación estable, no sólo entre ingresos y gastos, sino entre la producción y el consumo, los salarios y los precios, las importaciones y las exportaciones.

Habla de los proyectos del Gobierno sobre legislación social. «Como representante de la mayoría del país, Poder soberano en toda democracia, nos creemos en el derecho de hacer un llamamiento a todos, pidiéndoles no sólo igual disciplina e igual sumisión a la ley común, sino también igual espíritu de abnegación y sacrificio. Estamos seguros de ser atendidos por el pueblo trabajador al darle la impresión de que se actúa con él y para él por un ideal, que es el suyo desde hace siglo y medio. Esperamos ardientemente que nuestra voz encontrará eco en todas partes.»

El documento afirma que Francia sabrá poseer, una vez más, a la altura de su historia y de sus destinos—habría.

Comunicado del Buró Político del P. C. de Francia

Unidad de acción de la clase obrera para obligar a los Gobiernos democráticos a seguir una política de salvaguardia de la paz, la libertad y la independencia de los pueblos

París, 17.—El Buró Político del Partido Comunista ha celebrado esta mañana una reunión para examinar la situación internacional. Terminada aquella, ha sido facilitado el comunicado siguiente:

«Considerando que la pasividad de los Gobiernos democráticos constituye un peligro para Mussolini y Hitler, que mantiene la amenaza contra Checoslovaquia, aliada de Francia, mientras Polonia quiere apoderarse de Lituania, el Buró Político ha decidido hacer un llamamiento a una acción nacional e internacional de los obreros para obligar a los Gobiernos de los países democráticos a seguir una política exterior de acuerdo con la salvaguardia de la libertad, de la paz y de la independencia de los pueblos, dentro del respeto a los Tratados, conside-

rados por los fascistas como papeles mojados.

Por otra parte, el Buró Político ha decidido invitar a los trabajadores a exigir la apertura de la frontera de la República española, con arreglo al derecho internacional, procurándola las armas y aviones que necesita, así como a fomentar una acción de solidaridad hacia el heroico pueblo español.

El Buró Político, después de examinar el problema de la defensa nacional, hace resaltar una vez más que el Partido Comunista tuvo razón, y ahora, cuando se trata de aumentar la fabricación de armamentos al nivel exigido por las circunstancias, se asocia a las declaraciones de los Sindicatos franceses en favor del acrecentamiento de la producción dentro del respeto de las leyes sociales y de los convenios colectivos.—Fabra.

TEOREZ



Secretario general del Partido Comunista francés y gran amigo de España

¡Ese es el camino a seguir!

Iniciativas de la U. R. S. S. para acabar con los actos de agresión

Moscú, 17.—Litvinov, comisario del pueblo de Negocios Extranjeros, ha hecho a la Prensa extranjera una declaración anunciando que la U. R. S. S. se propone dirigir a las grandes potencias, salvo Italia, Alemania y el Japón, una comunicación proponiendo la convocatoria de una Conferencia internacional destinada a poner fin a los actos de agresión.

Después de recordar que la U. R. S. S. ha colaborado siempre en la Sociedad de Naciones, Litvinov hizo notar que los Soviets han sido partidarios en todo momento de la seguridad colectiva, apoyada por pactos regionales de ayuda mutua. Puso de relieve que la pacificación ante un acto de agresión acarrearía fatalmente otros actos del mismo género.—Fabra.

El debate en la Cámara

El Gobierno logró 369 votos y 196 la oposición

París, 16.—En la sesión de la Cámara habló, en primer lugar, el jefe del Gobierno, León Blum.

Después intervino Flandin, en nombre de la oposición, que alzó furiosamente al Partido Comunista y al Frente Popular. También hablaron Paul Simon, demócrata popular, y Paul Reynaud, quien afirmó que, etcétera, desde la extrema izquierda a la extrema derecha, se oponen a la hegemonía alemana.

Vuelve a intervenir Blum para rebatir los argumentos de la oposición. A continuación, el diputado comunista Renaud se dirige particularmente a Flandin para decir que si se hubiera seguido la política defendida por el Partido Comunista, no se vería Francia en la angustiosa situación actual, y agrega que el Partido nunca pidió la intervención francesa en España, sino que pensaba y continúa

pensando que se habría podido ayudar al Gobierno de España enviando víveres y armas, y por ello no se hubiera desencadenado la guerra.

Califica de escandaloso la No Intervención, que permite únicamente a los rebeldes abastecerse de armamento. Insiste en el peligro que la presencia de Alemania e Italia en España supone para las comunicaciones entre Francia y África del Norte. Además, que la No Intervención ha favorecido el «Anschluss».

Hablando del programa social comunista, recuerda que se ha tendido la mano a los católicos y no acepta que los comunistas, como ciudadanos, sean acusados de debilitar la política francesa.

Se procede a la votación, logrando la moción de confianza al Gobierno 369 votos contra 196.—Fabra.

Movilización de los reemplazos 1928, 1929 y 1930 de marinería

Barcelona, 17.—La «Gaceta» publica el siguiente decreto de Defensa Nacional:

«Artículo 1.º—Con el fin de que exista la debida igualdad en la movilización de todo el personal apto para el servicio de las Armas, se dispone la movilización de los inscritos de marinería pertenecientes a los reemplazos de 1928, 1929 y 1930.

Artículo 2.º—La movilización decretada en virtud de lo dispuesto alcanzará no sólo a los inscritos de marinería pertenecientes a los trozos enclavados en la zona leal, sino a aquellos otros que figuren en la inscripción de trozos sustraídos a la obediencia del Gobierno legítimo de la República.

Artículo 3.º—La incorporación deberá efectuarse entre los días 25 al 31 del corriente mes para los inscritos de marinería del reemplazo de 1928, y entre los días 10 y 15 de abril próximo para los reemplazos de 1929 y 1930.

Artículo 4.º—La concentración de los inscritos de marinería se dispondrá por los delegados y subdelegados marítimos, quienes a tal efecto deberán atender las órdenes del jefe de la base naval de Cartagena, al que se facultará para dictar disposiciones comple-

mentarias encaminadas al más exacto cumplimiento del decreto.

Artículo 5.º—Los inscritos de marinería que con motivo de las actuales circunstancias carezcan de la documentación militar reglamentaria que acredite su condición de pertenecientes a los reemplazos que se movilizan, podrán manifestar esta circunstancia en las delegaciones o subdelegaciones marítimas, con apercibimiento de las responsabilidades en que puedan incurrir en caso de faltar a la verdad.

Artículo 6.º—Los individuos movilizados en virtud de la presente disposición deberán efectuar su presentación con una manta, calzado, plato y cubierto, todo ello en buen estado.

Artículo 7.º—Se autoriza al ministro de Defensa para distribuir, en la forma que las necesidades de la guerra exijan, las fuerzas movilizadas por el presente decreto.—Pebus.

Después de haber conocido la Comisión Ejecutiva la autorización del ministro de la Gobernación para la celebración de una serie de actos de carácter sindical que habrán de tener lugar conjuntamente entre la U. G. T. y la C. N. T., teniendo por base el programa de unidad de acción de ambas Centrales sindicales, se acuerda organizar actos, conjuntamente, C. N. T. y U. G. T., en Valencia, Madrid, Barcelona, Ubeda, Almería, Castellón y Alicante.

La posición de la U. G. T. en estos actos será de exaltación del contenido de las bases de unidad de acción entre ambas centrales sindicales, como una de las condiciones más preciadas y de colaboración que la clase trabajadora, segura de sus destinos y firme en su voluntad de victoria, puede ofrecer en estos momentos a la causa antifascista.

La Comisión Ejecutiva ha examinado la actual situación. Fiel a los acuerdos de su último Comité Nacional, reitera su adhesión al Gobierno del Frente Popular y acuerda ofrecer al presidente del Consejo el apoyo y colaboración decididos de la U. G. T. para mantener firmemente la bandera de nuestra lucha hasta el total aplastamiento de los traidores.

La Comisión Ejecutiva llama la atención a todas las Federaciones Nacionales y Sindicatos para que redoblen sus esfuerzos y entusiasmos en una estrecha colaboración con todas las fuerzas del Frente Popular y órganos de gobierno, con el fin de poder obtener en estos momentos cuando de ellos exige una mejor defensa de los intereses de la clase trabajadora.

Nuestras organizaciones deben acentuar sus relaciones con todas las organizaciones sindicales y políticas, muy singularmente para cuanto tienda a posibilitar el más rápido y exacto cumplimiento de cuantas disposiciones dicte el Gobierno, así como el más severo cumplimiento del deber en todas las manifestaciones de la producción.

Segura de los destinos históricos de la clase obrera, así como de las fuerzas democráticas y progresivas del país, la U. G. T. hace exaltación de su sentimiento de unidad, afirmando una vez más que por este camino, sean cuales fueren las dificultades del momento, la victoria es segura.

Importante nota de la U. R. S. S. al Gobierno inglés

Londres, 17.—El embajador de la U. R. S. S. en esta capital ha entregado hoy en el Foreign Office, con destino al Gobierno británico, una nota en la que, según se cree, se define la actitud de los Soviets respecto a la actual situación en la Europa central.—Fabra.

Reunión de la Comisión Ejecutiva de la U. G. T.

Barcelona, 17.—Bajo la presidencia de Antonio Gónova, se ha reunido la Comisión Ejecutiva de la U. G. T. que ha tratado de los siguientes asuntos:

El camarada Gónova—dice la nota facilitada—ha dado cuenta de la celebración de las asambleas para la constitución del Sindicato Nacional de Aviación, siendo aprobada su gestión.

Para formar parte del Comité de Educación Militar se ha designado al camarada Daniel Anguiano.

El camarada Pretel da cuenta de las gestiones realizadas ante los organismos oficiales para dar solución a un problema de plus de guerra de la organización telefónica, siendo aprobada.

zaciones antifascistas de aquella provincia.

El camarada Gónova—dice la nota facilitada—ha dado cuenta de la celebración de las asambleas para la constitución del Sindicato Nacional de Aviación, siendo aprobada su gestión.

Para formar parte del Comité de Educación Militar se ha designado al camarada Daniel Anguiano.

El camarada Pretel da cuenta de las gestiones realizadas ante los organismos oficiales para dar solución a un problema de plus de guerra de la organización telefónica, siendo aprobada.



presión es necesaria por el hecho de la resistencia encarnada, desesperada, que no retrocede ante nada, opuesta por los terratenientes y los capitalistas, por la burguesía y sus auxiliares, por todos los explotadores, cuando comienza la subversión, cuando comienza la explotación de los expropiadores.

Dos meses y quince días duró el poder precedente de los obreros sobre todo un país o sobre todos los explotadores y capitalistas: el poder de los obreros parisienses en la época de la Comuna de París, en 1871.

Después de haber tenido dos meses y quince días el Poder, los obreros parisienses, que habían por primera vez establecido la Comuna, embrión del Poder de los Soviets, murieron fusilados por los cadetes, los menchiques y los socialistas revolucionarios de derecha de Kaledine. Los obreros franceses pagaron con inmensos sacrificios la primera experiencia del Gobierno obrero, donde la gran mayoría de los campesinos de Francia no conocía ni la razón de ser, ni los fines.

Nosotros estamos en el momento más favorable para nosotros, hoyan creado lo que ha hecho conocer al mundo entero las formas de su lucha: el Gobierno de los Soviets. He aquí lo que gobierna ante todo la situación de los obreros y de los campesinos rúses en comparación con el poder del proletariado parisiense. Ellos no habían preparado nada; el país no los comprendía; nosotros nos apoyamos en seguida sobre el Poder de los Soviets, y esto es porque nosotros no hemos dudado jamás de la simpatía ni de la ayuda más ardiente, más devota, de la inmensa mayoría de las masas al Poder de los Soviets. Y el Poder de los Soviets es por esta razón invencible.

(Informe presentado al XII Congreso de los Soviets sobre la actividad del Consejo de los comisarios del pueblo.)

El campo

MINISTERIO DE AGRICULTURA

SERVICIO DE ABONOS

Se pone en conocimiento de los agricultores que tienen solicitado sulfato amónico para el cultivo de la patata temprana, a través de sus respectivos Consejos Municipales, que está a su disposición el sulfato amónico correspondiente, a razón de treinta kilogramos por hectárea.

Por lo cual, cada agricultor incluido en las listas presentadas por los Consejos Municipales, deberá solicitar la entrega del mencionado fertilizante con arreglo a la proporción indicada.

Instituto de Reforma Agraria

Entre bastantes los casos en que los compradores de terrenos que tienen formalizados contratos con los Consejos de Administración de fincas incautadas o las de las Colectividades y Comunidades, y aprobados por esta Delegación, no cumplen lo estipulado en los mismos, especialmente con referencia a su cláusula tercera, se advierte a todos que para formalizar la liquidación de créditos con las citadas Comunidades, ingresen en la Caja de esta Delegación los productos de sus compras, en el plazo improrrogable de diez días, a partir de la publicación de esta nota, atendiendo, caso contrario, a las responsabilidades a que haya lugar.

El delegado provincial

La República ha entregado la tierra a los trabajadores del campo, ha liberado del pago de las rentas a los arrendatarios, ha establecido una protección oficial para las Cooperativas y colectividades, ha abierto las puertas de la técnica para todos los obreros agrícolas y campesinos; proporciona el abono al mismo precio que antes del movimiento, acabando con los usureros, especuladores y explotadores. Con la República, con el Gobierno del Frente Popular, con la unidad de todas las masas laboriosas, los trabajadores agrícolas lograrán la libertad y el bienestar a que tienen derecho.

El fascismo amenaza con arrebatar estas conquistas revolucionarias a las masas del campo. ¡Obreros agrícolas, campesinos! defended vuestra tierra y vuestra libertad con las armas y las herramientas de trabajo. ¡Producid, luchad sin descanso para arrojar de España a la soldadesca extranjera, para aniquilar a los traidores de nuestra patria! ¡Que vuestros hijos no sufran el hambre, la miseria y los malos tratos de la Guardia civil a que habéis estado sometidos! ¡Adelante, más unidos que nunca! ¡Viva la independencia de España!

EXPERIENCIA (chiste alemán), por Soriano



Otto.—El führer hará un plebiscito para la Austria exprese su voluntad.
Fritz.—¿Ka voluntad? ¿La de Austria?
Otto.—¿Ka voluntad... La de Hitler.

Una nota de la Embajada española en París, contra las calumnias fascistas

El pueblo español luchará hasta vencer

París.—La Embajada de España en París ha publicado una interesante nota en la que sale al paso de los manejos fascistas en el extranjero. Declara que ayer se celebró un importante Consejo de ministros, bajo la presidencia del jefe del Estado, señor Aznárez, y que en todo el territorio de la España leal reina el orden, completo.

Ayuda a "VERDAD"

El Sub radio Centro responde al llamamiento del camarada Tena

La Célula del Subradio Centro ha tomado el acuerdo de entregar semanalmente la cantidad de diez pesetas, como mínimo, para ayuda de nuestro diario VERDAD, y al propio tiempo la suscripción voluntaria de todos sus componentes, que plenamente comprometidos de la importancia que tiene para todo militante la Prensa de nuestro Partido, están siempre dispuestos a prestar su apoyo entusiasta e incondicional, propugnando todo cuanto les sea posible.

Como número donativo, ha hecho entrega de diez pesetas.

Conclusiones presentadas al camarada Negrín

PRIMERO. CONTRA TODO COMPROMISO Y PACTO.
SEGUNDO. POR LA LUCHA HASTA EL APLASTAMIENTO DEFINITIVO DE FRANCO.
TERCERO. CONTRA LOS VACILANTES Y TRAIADORES.
CUARTO. POR UN GOBIERNO DE GUERRA, FIRME Y DEPURADO, CAPAZ DE CONDUCIRNOS A LA VICTORIA.
VIVA EL FRENTE POPULAR!
VIVA LA UNIDAD U. G. T.-C. N. T. ¡VIVA EL PRESIDENTE NEGRÍN!

Fascionaria" se dirige a la multitud

«Camaradas de Cataluña: En nombre de las organizaciones y de todos los partidos obreros de Cataluña y de España, hemos visita-

El proletariado catalán, en pie

Miles de obreros manifiestan su voluntad inquebrantable de proseguir la lucha hasta aplastar a los traidores y extranjeros y de arrojar nuestro lado a los cobardes y a los vacilantes

do al presidente Negrín para expresar la voluntad del pueblo antifascista de continuar la lucha hasta el fin.

El presidente del Consejo, recordando el sentir de las masas obreras ha manifestado su voluntad inquebrantable de seguir la lucha hasta el fin, y de que si hubiera vacilantes serían eliminados, porque en estos instantes no hay que mirar a las fronteras, sino a los frentes.

Antes de hacer nuestra gestión hemos hablado con los jefes de las fuerzas armadas y nos han manifestado de una manera entusiasta que están dispuestos a derramar hasta la última gota de sangre para conseguir la victoria sin una vacilación; dispuestos a luchar heroicamente hasta el triunfo final.

Trabajadores: Hoy, más que nunca, dispuestos a producir incesantemente en la retaguardia mientras nuestros bravos soldados luchan en los frentes.

Camaradas: No hay más compromisos que aplastar a Franco. ¡Viva 1. República! ¡Viva Cataluña! ¡Viva el pueblo español, que quiere ser libre!»

TRABAJADORES DEL TOCADO (U. G. T.)

Se convoca a una reunión de Fracción, que tendrá lugar el lunes, día 21, a las siete de la tarde, en el local del Provincial, plaza Roja, núm. 3.

Como son importantes los asuntos a comunicar, se encarece la puntual asistencia.

RADIO MISERICORDIA

Se convoca a todos los militantes de este Radio a la Asamblea general, que se celebrará hoy viernes, día 18, a las siete y media de la tarde, en el local del Radio, Lepanto, 26.

Por la importancia de los asuntos a tratar, esperamos que nadie faltará a ella.

Próximamente, NOELE NOELE en **MADMOISELLE SPAHI** ESTRENO EN CAPITOL

La más divertida comedia que se ha presentado en la pantalla. Dos horas de risa sin interrupción.

¡Gradal! ¡Humorismo! ¡Carcajadas a granal!

VERDAD

¡VIVA LA UNIDAD U. G. T.-C. N. T.!